

Beschluss der Landessynode zum Bericht der Diakonie Mitteldeutschland

Die Landessynode hat am 22. November 2014 beschlossen:

Die Landessynode dankt dem Vorstandsvorsitzenden der Diakonie Mitteldeutschland für seinen Bericht.

Insbesondere dankt die Landessynode für die vielfältigen Initiativen auf Einrichtungs- und Landesverbandsebene zur Stärkung des diakonischen Profils. An den Beispielen des nun schon zur Tradition gewordenen Impulstages und der neu ins Leben gerufenen Bildungsinitiative wird deutlich, dass die Diakonie Mitteldeutschland ihre Verantwortung zur Stärkung des christlichen Profils unserer Einrichtungen wahrnimmt. Die multiplikative Ausstrahlung dieser beiden Veranstaltungen unterstützt und fördert die Bemühungen um geistliches Leben in unseren diakonischen Einrichtungen. Besonders an diesen Beispielen wird die gute Zusammenarbeit zwischen Diakonie und Kirche deutlich.

Vor dem Hintergrund dieser gelingenden Kooperation bittet die Landessynode, Kirchengemeinden, Kirchenkreise und diakonische Einrichtungen, ihre Bemühungen der Zusammenarbeit zu intensivieren.

Die Landessynode stimmt der Weiterentwicklung des Dritten Weges unter Einbeziehung der Gewerkschaften zu. Sie hält es für notwendig, dass der Gesamtausschuss der Mitarbeitervertretung Diakonie diesen Weg aktiv mit gestaltet.